

Inauguration du nouveau club-house du golf Val Quéven

Lorient Agglomération et BLUEGREEN, son délégataire de service public, ont réalisé des travaux afin de réhabiliter le club-house du golf Val Quéven. Le chantier a nécessité un investissement de plus de 1 000 000€ dont 230 000€ à la charge de Lorient Agglomération.

Le golf Val Quéven, comme celui de Ploemeur-Océan a été ouvert au public en 1990. Lorient Agglomération, propriétaire de ces équipements, en a confié la gestion à BLUEGREEN dans le cadre d'une délégation de service public. Son activité principale est de permettre la pratique ainsi que l'initiation au golf pour tous, aussi bien pour les habitants que pour les personnes de passage sur le territoire.

Pour Ronan Loas, vice-président de Lorient Agglomération chargé du tourisme et maire de Ploemeur : « Le golf Val Quéven participe à l'attractivité et au dynamisme économique de notre territoire tant par la visite de plus de 1 800 golfeurs non abonnés chaque année que par les résultats sportifs de son association sportive.

Il complète les atouts du Pays de Lorient en matière de tourisme d'affaires. Ouvert en 1990, le club-house du golf de Quéven avait besoin d'une profonde rénovation et d'un réaménagement de ses espaces pour répondre aux nouveaux besoins. Ce nouvel équipement permettra d'accueillir les habitués, les joueurs de passage et surtout l'organisation de nombreuses compétitions. Cette rénovation correspond à notre volonté de valorisation de nos différents lieux et équipements afin de favoriser la pratique quotidienne du sport ».



L'ancien bâtiment du club-House du golf Val Quéven était vétuste et ne répondait plus aux besoins. Lorient Agglomération et BLUEGREEN ont lancé des travaux de réhabilitation du bâtiment. L'ensemble des espaces (restaurant, vestiaires, boutique, bureaux) a été modernisé et optimisé. L'équipement est aujourd'hui accessible aux personnes à mobilité réduite.

Près de 20 sociétés locales sont intervenues sur le chantier : SADOU Architecte et AMOFI pour l'assistance à maîtrise d'ouvrage, Bretagne service

amiante, MGO pour le gros œuvre et la démolition, ACM charpente pour le bois et le bardage, Jego pour la couverture ardoise et le zinc, Lorient miroiterie pour la menuiserie extérieure, Guichard pour la menuiserie intérieure, André électricité, ATS Courio pour le chauffage VMC, Dupuy pour les revêtements du sol, Bézier décor pour la peinture, A2T Le grand pour les faux plafonds, Lavat pour les voiries et les réseaux, Otis pour l'élévateur et Axylvestre pour le traitement de la charpente.

Reconnu 1^{er} golf breton sportif et 40^{ème} au niveau national sur 720, niché dans la vallée du Scorff, à portée de drive de Lorient, le golf Val Quéven propose des passages larges et arborés et de grands greens rapides pour accueillir les balles tout en réclamant une bonne lecture pour jouer avec les pièces d'eau et le tracé par 4 en montée sur le parcours de 18 trous.

Le golf Val Quéven en chiffres (2019) :

- 1 800 golfeurs non abonnés
- 517 licenciés
- 70 nouveaux joueurs recrutés à l'occasion des initiations proposées gratuitement lors des journées portes ouvertes
- Près de 700 scolaires (22 classes) initiés gratuitement - Cycle de 10 heures d'apprentissage durant 5 séances

Lorient Agglomération et la pratique du golf

BLUEGREEN a conclu une convention avec les deux associations sportives des clubs (type loi 1901) qui ont pour mission d'animer et de développer les compétitions de golf. Elles organisent environ une soixantaine d'épreuves par an et permettent à plus de 5 000 compétiteurs golf de se mesurer au travers de ces épreuves. Deux temps forts sont également organisés au travers de journées portes ouvertes (au printemps et à l'automne). Ces initiations gratuites permettent aux néophytes (en moyenne 600 chaque année) de découvrir les installations, de prendre un club en main et de faire un trou de golf sous la houlette d'un enseignant.



Outre les écoles de golfs Ploemeur Océan et Val Quéven, dont les séances ont lieu les mercredis et samedis et qui proposent deux axes de pratique, l'un tourné vers le golf de compétition, l'autre vers le golf loisir, l'initiation au golf pour les scolaires du territoire de Lorient Agglomération se poursuit. Les 4 premières séances sont dispensées par un intervenant qui se déplace dans l'école et la dernière se fait sur un des deux golfs. 22 classes du territoire ont pu en bénéficier en 2019. Ce dispositif est intégralement pris en charge par Lorient Agglomération et fait l'objet d'un travail partenarial avec le délégataire et l'Education Nationale.

Contact presse Lorient Agglomération :

Myriam Breton-Robin - 02 90 74 73 68 - 06 01 19 30 08 mbretonrobin@agglo-orient.fr

<https://www.lorient-agglo.bzh/actualites/espace-presse/>

